
平成２７年９月２５日 

(公社)全日本トラック協会青年部会 

倉庫業青年経営者協議会との意見交換会の開催について 

 

（公社）全日本トラック協会青年部会（笠原史久部会長）は、平成２７年９

月２５日（金）に全日本トラック協会において、倉庫業青年経営者協議会（倉

青協・太宰榮一会長）との意見交換会を開催した。本意見交換会は、青年部会

が推進する他団体との交流の一環として開催されたもので、全ト協青年部会か

らは笠原部会長など正副部会長ら９名が、倉青協からは太宰会長など１２名が

参加した。 

はじめに全ト協青年部会 笠原部会長より「トラック事業と倉庫業は物流業

務のうえで関係が深い。手待ち時間などトラック業界が抱える課題を伝えたい。」

と挨拶した。 

 

挨拶を行う全ト協青年部会 笠原部会長 

 

続いて、倉青協 太宰会長より「魅力のある倉庫を運営していくため、トラ

ック業界から率直な意見を出していただきたい。」との挨拶があった。さらにオ

ブザーバーとして出席した倉庫業を所管する国土交通省総合政策局担当者より

輸送と保管の連携等を中心とした国土交通省が推進する施策等を説明した。 



 

挨拶する倉青協 太宰会長 

 

その後、トラック運送事業者、倉庫事業者の立場からそれぞれの業界が抱え

る諸課題、対策等について意見交換を行い、交流を深めた。 

 

 意見交換会の模様① 



 

意見交換会の模様② 

以上 


